

Lothar Mark auf Reisen

Der Lateinamerika-Beauftragte und zuständige Berichterstatter im Auswärtigen Ausschuss der SPD-Bundstagsfraktion, **Lothar Mark**, traf im Rahmen einer Dienstreise nach Kolumbien mit dem dortigen Staatspräsidenten **Álvaro Uribe Vélez** zusammen. Das Gespräch verlief in freundschaftlicher Atmosphäre, so der MdB. Angesprochen wurden Themen wie die Assoziierungsverhandlungen der Europäischen Union mit den Ländern der Andengemeinschaft sowie generell das Verhältnis der EU zur Region Lateinamerika und der Karibik. Auch Fragen im Zusammenhang mit dem innerkolumbianischen Konflikt, wie die spektakuläre Geiselnbefreiung, die Problemstellungen des Demobilisierungsprozesses illegal bewaffneter Gruppen, die zahlreichen Binnenflüchtlinge, die schwierige Bekämpfung des Drogenanbaus und das derzeitige Verhältnis Kolumbiens zu Venezuela, Ecuador und Bolivien, wurden erörtert. *tan*



MdB Lintner, Vélez und Mark.

BILD: ZG

Mannheimer Morgen, 26.07.2008